



フォトコレ in ひろさき

土砂災害 避難誘導訓練



9月30日 藍内地区

土 砂災害警戒区域に含まれている藍内地区で、避難誘導訓練を実施。地域住民の協力の下、市・警察・消防団が連携し、防災行政無線放送や戸別訪問による避難指示の手順を確認していました。

スポ GOMI 大会 in 弘前



10月2日 追手門広場（下白銀町）

ご み拾いをチーム戦で競うスポーツ「スポ GOMI」の大会に、子どもから大人まで総勢99人が参加。各チーム優勝を目指してエリアを回り、合計で27kgのごみが集まりました。

弘前市工芸品 PR 下敷きの配布



10月11日 高杉小学校（高杉字神原）

将 来の地域産業の活性化に向けて、市職員が3年生の児童23人に、弘前に伝わる13の伝統工芸品の魅力を紹介しました。下敷きを受け取った子どもたちは、じっくりと眺めていました。

各地で行われたイベントやまちの話題をお届けします★

東京 2020 オリンピック・パラリンピック展示



10月2日 ヒロロスクエア（駅前町）

東 京 2020 オリンピック・パラリンピックの聖火リレートーチや、パラリンピックに出場した弘前市出身の田澤隼選手のパネルなどを展示。買い物客が足を止めて見入っていました。

The 角切り



10月8日 弥生いこいの広場（百沢字東岩木山）

動 物広場の恒例行事を開催。観衆が見守る中、職員が逃げ回る4頭のホンシュウジカを捕獲し、角を切断しました。職員とシカの格闘に、子どもたちが「すごい！」と声を上げていました。

みどりフレンズ ボランティア活動



10月13日 藤田記念庭園（上白銀町）

園 内のハナショウブへの施肥作業のため、ボランティアの女性6人が参加。陽気の下で滝の音を聞きながら、約70種、3,000本ものハナショウブ一つ一つに、丁寧に肥料と土をまいていました。

みんなが撮った 弘前の「いいかも!!」

弘前の魅力を切り取ったインスタグラムの投稿写真をいくつか紹介します。

あなたも弘前の「いいかも!!」と思う魅力を見つけて、写真を投稿しませんか？

ハッシュタグ #ecomeonhirosaki をつけて、色づく秋の景色や街の風景を投稿してください。投稿された写真は、市公式インスタグラムや広報ひろさきで紹介することができます。

■問い合わせ先 広聴広報課（☎ 40-0494）



@t.mikon.0910



@mitsuko118

@sontoku3

教えて！たか丸くん
こんなときは
どうするの！？

Q

カラスにごみ集積所を荒らされて困っています。
いい対策グッズはないかしら？



A カラスのごみ荒らしを防止するため、市ではごみ置き場へのごみ集積ボックスの設置費用を一部補助しているよ。お住まいの町会や集合住宅の管理者の人と相談の上、ぜひ活用してね。その他、追い払い用のライトの貸し出しや、停留を防ぐテグス、フンの清掃に使うデッキブラシの無料提供もしているよ。

カラス被害を減らすためにもごみ対策は大切！まち全体で取り組もう♪

■問い合わせ先 ごみ集積ボックスについて…環境課資源循環係（☎ 35-1130）／カラス対策全般について…環境課環境保全係（☎ 40-7035）

ごみ減量速報

令和3年8月の
ごみ排出量
5,439t 19t 減!
(燃やせるごみ)
(昨年同月比)

できることから始めよう！

みんな何かエコに取り組んでいるかな？
食品を買う時に手前から取るだけでも、
エコにつながるよ♪

■問い合わせ先 環境課廃棄物政策係（☎ 32-1969）

今月の納税

市・県民税 第3期
国民健康保険料 第5期
介護保険料 第5期
後期高齢者医療保険料 第5期

納期限
11/30 (火)
納税には便利な口座振替を
ぜひご利用ください。